

2023年

1月郷

秋山
協力隊

かからばん

発行

栄村地域
おこし協力隊

～1月の秋山郷～

明けましておめでとうございます！
私（砂川）にとっては初めての秋山郷で
過ごすお正月でした。年始から降雪が続き、
年明け早々除雪で忙しいですが、今年も
よろしく願っています！

協力隊公式ツイッターでも
冬の秋山の空撮映像を
公開中です。



クモジアロマ製造事業
が優良事例に選定され
ました！
長野県元気づくり支援金
を活用し、クモジの精油、
蒸留水を製造販売する
事業が優良事例に選ば
れました。

長野県知事賞
受賞の様子



明けましておめでとう
ございます！！

昨年は大変お世話になり、誠に
ありがとうございました。住民の皆様
のご指導のおかげで、学び多き一年に
なりました。本年もご指導、ご鞭撻
のほど、よろしくお願い致します。

～スタンド情報～

灯油の消費量が多くなる季節と
なりました。雪の状況によっては
すぐに燃料配達が出来ない場合も
ありますので、灯油の残量は
こまめに確認して頂き、
余裕をもって配達の依頼を
頂ければと思います！



SNS

フォロワー数

132人

